



Oberhausen, den 19. Februar 2024

evo erneut als TOP-Lokalversorger ausgezeichnet

Das Gütesiegel bescheinigt der evo exzellenten Service und großes Engagement für die lokale Energiewende

Seit 2008 vergibt das unabhängige Energieverbraucherportal die Auszeichnung "TOP-Lokalversorger". In dem Auswahlprozess werden der Energiepreis und die Preiskomponenten (zum Beispiel faire Tarifbedingungen) ebenso bewertet wie etwa Ökologie, Service, regionales Engagement, Transparenz, Digitalisierung, Zukunftsorientierung und Energiewende.

Die Energieversorgung Oberhausen AG (evo) darf auch 2024 weiter das Gütesiegel "Top-Lo-kalversorger" tragen. Das unabhängige Energieverbraucherportal hat die evo in ihrem lokalen Versorgungsgebiet erneut in den Sparten Strom, Gas und Wärme gekürt. In wichtigen Bereichen wie Preis-Leistungs-Verhältnis, Service und ökologischem Bewusstsein schnitt die evo sehr gut ab.

"Wir freuen uns sehr, dass die evo erneut als 'TOP-Lokalversorger' ausgezeichnet wird. Mein herzlicher Dank gilt allen Kolleginnen und Kollegen in der evo, die das möglich gemacht haben. Wir werden uns aber nicht darauf ausruhen, denn wir wollen uns weiterhin Stück für Stück verbessern.", ist Timm Dolezych, kaufmännischer Vorstand der evo, stolz auf die Auszeichnung und die Belegschaft der evo.

"Neben der guten Bewertung unseres Services und unserer Preisgestaltung, ist uns die Auszeichnung unseres Engagements für die lokale Energiewende sehr wichtig. Nachhaltigkeit ist ein wichtiger Wert unseres Unternehmens – ökonomisch, sozial und natürlich auch ökologisch. Wir verstehen uns als aktiver Wegbereiter der lokalen Energiewende. Hier wollen wir in Zukunft noch viel mehr investieren, in unsere Netze und in klimafreundliche Erzeugungsanlagen", ergänzt Christian Basler, technischer Vorstand der evo.

